

Der noch kein Datum

en zählen, wenn
fren dürfen“, ist
erzeugt.
nmt aus der In-
k. Die IV-Präsi-
er Westachse,
warovski (Tirol),
neberg (Vorarl-
eter Unterkofler
fordern Öffnun-
z und regionales
1 bei steigenden
Anna Haselwarter



Fotos: SEPA, Media | Michael Indra

Am Tisch mit dem Kanzler saßen unter anderen Gastronom Mario Plachutta, „Falstaff“-Herausgeber Wolfgang Rosam und Steirerack-Chef Heinz Reitbauer sowie die Präsidentin der Salzburger Festspiele Helga Rabl-Stadler.



Wie wir alle vermisst „Ayla“ meinen Mann sehr“

Katze in Österreich wurde positiv auf
getestet. Hintergründe sind tragisch.

November ist mein
ann an Corona
krank, sein Zu-
h daraufhin dra-
schlechtert. Am
st er von uns ge-
bei war er erst 49

Jahre alt“, erinnert sich die
Bregenzerin Nilgün Cinar
mit brüchiger Stimme an je-
ne Wochen, in welchen ihre
Welt aus den Fugen geriet.
Dass es auch „Ayla“ zuse-
hends schlechter ging, wurde

anfangs mit dem Verlust er-
klärt, erst der Gang zum
Tierarzt brachte schließlich
Klarheit: Auch das Tier war
mit Covid-19 infiziert. Mitt-
lerweile ist das Kätzchen, das
nun bei Tochter Rafiye lebt,
wieder wohlauf, die Traurig-
keit weicht aber nur lang-
sam: „Wie wir alle vermisst
sie meinen Mann sehr.“

TIERE & CORONA

Die Tierärztekammer be-
ruhigt angesichts des Fal-
les in Bregenz: „Es gibt
derzeit keine Hinweise,
dass Haustiere wie Hunde
oder Katzen bei der Über-
tragung des Virus auf den
Menschen eine Rolle spie-
len – eine SARS-CoV-2
Übertragung von der Kat-
ze auf Menschen gab es
bisher nicht. Es ist auch
unwahrscheinlich, dass
sich Katzen untereinander
anstecken“, so Präsident
Mag. Kurt Frühwirth.

UM DAS VIRUS

RUND UM DAS VIRUS

RUND UM DAS VIRUS

RUND UM DAS VIRUS

Testbusse auf Tour

ind drei Busse
Corona-Test-
legenen steiri-
nen unterwegs:
rau (im Bild:
von St. Gallen
n, von Birkfeld
g sowie von
Mönichwald.



Foto: Kevin Geißler

Zahl der infizierten Steirer steigt weiter

Erstmals seit Langem gibt es
wieder mehr als 2500 aktiv
Infizierte in der Steiermark.
Binnen 24 Stunden wurden
266 Neuinfektionen gemel-
det. In dieser Woche starben
27 Personen mit dem Virus:
Insgesamt sind somit 1705
erkrankte Steirer gestorben.